



Le Patriarche Cyrille a terminé son pèlerinage au Mont Athos en partageant le repas communautaire des moines de Saint-Pantéléimon

Le 29 mai 2016, à la fin de la Divine liturgie célébrée à l'église de l'Intercession du monastère russe Saint-Pantéléimon, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a partagé la table de la communauté de Saint-Pantéléimon.

Le gouverneur de l'Athos, Aristos Kazmiroglou, et A. D. Beglov, directeur du groupe de travail auprès du Président de la Fédération de Russie pour la préparation des célébrations du millénaire de la présence russe au Mont Athos, représentant plénipotentiaire du Président pour la région fédérale centrale de la Fédération de Russie, ont prononcé des discours.

Dans sa réponse, le Patriarche Cyrille de Moscou a remercié tous ceux qui ont participé et contribué à la réalisation des célébrations du millénaire de la présence russe sur l'Athos.

Selon Sa Sainteté, un grand nombre de personnes ont œuvré à la préparation des festivités, parmi lesquelles des gens éloignés de la foi. Pour beaucoup d'entre eux, ce travail en commun a été un premier pas dans leur cheminement vers Dieu, et ce fait est l'un des principaux résultats du jubilé.

« Ceci se produit d'ailleurs au niveau national : des gens éloignés de l'Église, ne sachant pas prier, prennent part à la restauration ou à la construction d'églises. Et les athées d'hier deviennent croyants, leur indifférence d'hier envers l'Église orthodoxe russe se transforme en fidélité. Le Seigneur conduit chacun de nous à sa manière. Les uns par la réflexion, la lecture, les autres par l'art qui leur découvre les profondeurs de l'âme humaine, d'autres encore par des chantiers, des projets, des travaux de construction ou de restauration. »

« Les efforts que nous faisons sont de petits pas à la rencontre du Seigneur. Lui, par Sa puissance, sauve les hommes et change leur vie » a conclu le Patriarche Cyrille.

A la fin du repas, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est dirigé vers l'embarcadère et a quitté l'Athos pour Salonique.